

Einwohnerratsfraktion

Postulat
Sichere Verbindung Schmittiplatz - Dorfturnhalle

Bei verschiedenen Anlässen auf dem Schmittiplatz werden die Sanitären Anlagen der Dorfturnhalle benützt.

Der Verbindungsweg vom Schmittiplatz zur Dorfturnhalle ist vor allem auf der Ostseite ungenügend beleuchtet und es besteht erhebliche Stolpergefahr beim aufsuchen der Toiletten.

Ich bitte den Gemeinderat zu prüfen, ob eine zusätzliche Leuchte mit Bewegungsmelder an der Dorfturnhalle die Situation verbessern kann.



28.10.2007
K. Lanz SP Fraktion